
Bruxelles, le 7 février 2024

Rapport pour l’appel à projets d’Allons en Vent “transition énergétique”
Frigo Récup 1170

Chère équipe d’Allons en Vent,

Nous tenons à vous remercier pour l’intérêt et le soutien que vous avez apporté à l’ASBL
Frigo Récup 1170. Grâce à vous, l’ASBL a pu acheter deux nouveaux frigos et deux nouveaux
congélateurs beaucoup moins énergivores que les anciens que nous possédions.

Pour rappel, le Frigo Récup 1170 est un « frigo solidaire » situé à
Watermael-Boitsfort dans le quartier du Dries. Nous sommes une équipe
entièrement bénévoles, nous récupérons des invendus alimentaires et nous les
redistribuons chaque jeudi et chaque samedi. Nous organisons aussi des

activités sur le thème de l’alimentation et avons à cœur de créer et de renforcer les liens
sociaux entre les bénévoles, les bénéficiaires mais aussi tous les bruxellois.

Notre fonctionnement et nos valeurs reposent essentiellement sur la récupération et la
réutilisation, dans toutes ses formes (nourriture, contenants, matériel, etc.). C’est pour cela
qu’au lancement de notre projet, nous avons essentiellement récupéré chez des particuliers
ou acheté en seconde main plusieurs frigos et congélateurs. Ces frigidaires et congélateurs
n’étaient pas toujours en très bon état, plutôt anciens et parfois très énergivores. C’est pour
cela que grâce à l’appel à projets d'Allons en Vent, nous avons eu l’occasion d’acquérir de
nouveaux frigos et congélateurs. Ceux-ci étant neufs et de “nouvelle génération antifrost”, ils
consomment moins que les anciens. Ce qui est positif d’une part pour la planète et ses
ressources, mais également pour les finances du Frigo Récup, un projet entièrement
bénévole. Ils sont aussi plus grands et mieux adaptés à notre local. Ils permettent également
une meilleure conservation des aliments. Avec plusieurs grands frigidaires et congélateurs,
nous pouvons éviter d’en allumer davantage de plus petits. En outre, cela a pu d’une part,
agrandir notre possibilité de stockage de nourriture, d’autre part, cela nous a permis de
remplacer de vieux frigidaires et congélateurs qui ont pu être soit redistribués, soit recyclés.
Nous avons pu constater immédiatement la diminution de consommation électrique (Check
and Safe).





Ce soutien est pour nous essentiel et surtout très motivant étant donné la charge que
représente le frigo récup pour tous les bénévoles qui le composent, et la difficulté de trouver
des subsides durables pour faire vivre nos projets.

Merci encore pour votre soutien,

Cordialement,

L'équipe du Frigo Récup

Pour plus d'infos, vous pouvez consulter notre Page Facebook
frigorecup1170@gmail.com

https://www.facebook.com/FrigoRecup
mailto:frigorecup1170@gmail.com

